

# Stop violences

contre les femmes

39.19



## BIENTÔT UNE MAISON DES FEMMES À ANNONAY

Projet phare, la Maison pour les femmes victimes de violences conjugales a été présentée lors du dernier conseil communautaire de l'année 2024 qui s'est déroulé à St Cyr en présence d'Isabelle PALLUY, nouvelle maire de la commune.

Cette Maison des femmes -qui sera située dans la Tour des Cévennes à Annonay- sera un lieu de prise en charge globale et d'accompagnement des femmes victimes de violence.

Dans ce lieu, une équipe pluri professionnelle accompagnera les femmes victimes de violence sur le volet de la santé somatique et psychique, mais également sur le volet social et juridique.

En France, depuis le 1er janvier, 88 femicides ont été commis. Un chiffre tragique qui doit également nous alerter sur la nécessaire éducation de nos jeunes pour que ce chiffre ne soit pas une fatalité.

### Ouverture prévue en avril 2025

*Un immense merci aux élu.e.s qui se sont mobilisé.e.s sur ce projet et particulièrement à Maryanne BOURDIN, Stéphanie BARBATO-BARBE et Ronan PHILIPPE qui ont porté ce dossier depuis le début, ainsi qu'à Charlotte Lasnier -coordinatrice santé-.*

*Un grand merci également à nos partenaires que sont l'ARS, la Préfecture de l'Ardèche, le Centre Hospitalier d'Ardèche Nord, les Ets Sainte Marie, le CIDFF, le Département de l'Ardèche, sans qui nous n'aurions pu mener à bien ce projet*

